

Lazismu Muhammadiyah Karanganyar Jemput Donasi Peduli Rohingya

Selasa, 05-09-2017



#SAVE ROHINGYA

**TRAGEDI KEMANUSIAAN
DI ROHINGYA TERUS TERULANG
RATUSAN TEWAS, RUMAH
DIBAKAR, PULUHAN RIBU ORANG
TERPAKSA MENGUNSI**

MEREKA ADALAH SAUDARA KITA

Photo by Steve Gumaer

JEMPUT DONASI PEDULI ROHINGYA lazismu KARANGANYAR :
Transfer Donasi Bank Jateng Syariah Rek. 5023032257 an. Lazismu PDM Kra.
Jemput Donasi : Sigit : 0813-2760-8317. Zaky : 0857-0006-7091

lazismu @lazismu **MDMCIndonesia**
021 31 50400 **@mdmcindonesia**
www.lazismu.org **www.mdmc.or.id**

 **mdmc** **lazismu**
Muhammadiyah Disaster Management Center

KARANGANYAR - Bencana kemanusiaan yang dialami etnis Rohingya di negara Burma telah mengetuk kepedulian sebagian besar umat manusia khususnya sesama warga muslim. Tidak terkecuali Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar melalui Lembaga Amil Zakat Infaq Ahadaqah Muhammadiyah (Lazismu) Kantor Layanan Karanganyar ikut peduli dengan meluncurkan program “Jemput Donasi Peduli Rohingya” yang mulai diluncurkan Selasa (05/09) tepat pukul 00.00 WIB.

Dihubungi melalui jaringan telepon, ketua Lazimu PDM Karanganyar Munfarid mengatakan jika program yang diluncurkan Muhammadiyah Karanganyar melalui lembaga yang dipimpinnya ini sebagai tindak lanjut intruksi dari Lazismu Pimpinan Pusat Muhammadiyah. "Selain ada intruksi dari lazismu pusat juga ada instruksi secara langsung dari PDM melalui Sekretaris pada malam takbiran Idul Adha yang lalu. Baru secara resmi secara kelembagaan instruksi itu kita tindaklanjuti dengan membuat program tersebut" kata Munfarid yang juga Kepala SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar ini.

Munfarid menambahkan terkait baru diluncurkannya program Jemput Donasi Peduli Rohingya saat ini karena alasan timing (waktu) yang tepat saja. "Kebetulan saat menerima instruksi itu masih dalam suasana Idul Adha dan tadi malam rangkaian terkait hari tasyrik sudah selesai, bukan bermaksud menunda-nunda perbuatan baik tetapi kami ingin focus dalam melaksanakan kegiatan karena terkait Idul Adha kami juga sudah ada kegiatan. Saat itu personalia lazismu dimasing-masing kantor layanan masih banyak kesibukan, mudah-mudahan ini waktunya tepat semua bisa focus dalam penggalangan dana. Semua kantor layanan Lazimu bergerak, semua warga Muhammadiyah ikut bergerak" tambah Munfarid.

Menurut Aan Shopuannudiin sekretaris Lazismu PDM Karanganyar terkait teknis pengumpulan donasi adalah dengan melakukan jemput bola istilahnya, "kita melakukan penjemputan donasi baik menawarkan melalui rekening penampungan donasi di Bank Jateng Syariah maupun melalui kesanggupan melalui japri (jawab pribadi, Red.) melalui WA, Telepon maupun group-group WA atas kesanggupan tersebut kita lakukan penjemputan donasi oleh petugas. Sedangkan untuk kantor-kantor cabang layanan Lazismu melakukan hal serupa di wilayahnya masing-masing selanjutnya diserahkan ke Lazismu PDM" kata kandidat doctor psikology pendidikan ini.

Sedangkan Bendahara Lazismu PDM Karanganyar, Ahmad Zaky Mustofa sebagai penanggung jawab pengumpulan donasi dan penyerahan ke kantor pusat mengatakan jika ini bukan kegiatan yang pertama. "Lazimu Karanganyar sebelum ini pada saat terjadi tragedi kemanusiaan saudara-saudara kita di Rohingya Burma pada bulan Februari 2017 yang lalu juga sudah melakukan pengumpulan donasi, pada saat itu kit bisa mengumpulkan sumbangan 33 juta dan sudah kita tasyarufkan melalui Pimpinan Pusat. Harapannya kepedulian warga Muhammadiyah di Karanganyar melalui donasi ini bisa bermanfaat mengurangi beban penderitaan mereka yang belum jelas sampai kapan berakhir. Semoga jeput donasi untk Rohingya kali ini bisa mendapatkan bantuan secara materi lebih banyak dari sebelumnya" harap Zaky. (MPI PDM Kra - JOe).